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ロータリー内でも深めていきたい 
男女の相互理解

杉川　太陽通信株式会社は創業57年とのことですが、弘田
さんが代表に就任された経緯をお聞かせください。
弘田　当社は夫の父が1964（昭和39）年創業し、その９年
後の1973（昭和48）年に会社を設立しました。夫は父の事
業は継がず脳神経外科として開業していましたので、私は
夫の有床診療所の事務長を務めていました。
　創業者である義父が74歳で亡くなり義母が会社経営を引
き継いだのですが、2005（平成17）年に代表を交代してほ
しいと言われました。開業医の事務と会社の経営ではわけ
がちがいますし、電気通信工事業は医療とは全く畑違いの
業種なので悩みましたが、３日考え抜いた末に決断し、
2005（平成17）年に３代目の社長に就任しました。
杉川　親族とはいえ、異業種からの社長就任はご苦労も
あったのでは？
弘田　就任直後は社内の反発はありましたね。ただ、わか
らないことを私から社員へ尋ねれば、親切に教えてくれま
した。自分が想像していたよりは受け入れてもらえたのか
な、と思います。
　社長に就任してから16年経ちますが、私が陣頭に立つとい
うより、社員の指示で私が動いているという感じです。社員
はよく堪えてくれていると思います。だからこそ、社員が仕
事をしやすい職場環境を整えるのが私の役目でもあります。
　義父が亡くなった年は赤字でしたが、３年後には売り上
げをこれまで以上に伸ばすことができました。その後上下
を繰り返しました。新型コロナの影響は大きく、大変な目
に遭いましたが、やっと何とか乗り越えようとしています。
厳しい時代になりましたが、これからも義父が残した業績
を目指して、続けていくことに注力して参ります。
杉川　ロータリークラブへ入会のきっかけは？

弘田　義父も夫もライオンズクラブの会員でしたが、私は
柳井西ロータリークラブの秋田京子会長の魅力に惹かれ、
社長就任１年目の2007年４月に入会しました。
　会員の皆さんはフレンドリーでしたが、入会当初は昔の
ロータリークラブのイメージに固執し抵抗感をあらわにされ
る方もいらっしゃいましたし、勉強会などに参加しても他ク
ラブの男性から女性を蔑視する発言を聞いたりすることも
ありました。
　しかし、私が入会して10年経過した頃から女性を取り巻く
環境が変わり、私自身も2016－17年度に会長を経験しました。
現在の会員数は22名で、そのうち女性会員は５名です。20
代の会員もいますし、入会時から居心地の良いクラブです。
杉川　柳井西ロータリークラブは女性比率が約22％と高い
ですね。世界の全ロータリアンのうち女性ロータリアンの比
率が約23％ですから、同じ水準です。私がガバナーを務め
る第2710地区の72クラブの中には女性会員のいないクラブも
ありますし、2021－22年度の日本のガバナーは全員男性。一
方、2022－23年度の国際ロータリー会長は女性で、115年に
及ぶロータリーの歴史で初めてです。このように欧米では女
性リーダーの活躍が目覚ましいですが、日本はダイバーシ
ティの取り組みや理解が海外よりも遅れていると感じます。
弘田　日本は女性のエンパワメント（地位や機会の向上）
について勉強する機会や、リーダーとして活躍するための
経験を積む場がまだまだ少ないと感じます。私は厚かまし
いので自分から手を挙げますが、女性が積極的に手を挙げ
づらい状況はあるかもしれません。
杉川　2021－22年度国際ロータリー会長であるインドの
シェカール・メータ氏は多様性を踏まえ、不利な立場に置
かれることが多い女性のエンパワメントに取り組むことの
重要性を説いています。東南アジアなど女性への教育の機
会が十分でない地域がある一方で、日本は教育制度が整っ
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ていても女性の経営者、リーダー、政治家が少ないという
現状があります。
　しかし、近い将来、世代交代と共に男女に関係なくふさ
わしい人がリーダーに選ばれる社会に変わるでしょう。ロー
タリー内でも男女の相互理解を深めていきたいですね。
弘田　私自身も家庭では父親に敬語で話し、専業主婦にな
るように育てられました。お膳に料理一式を整えなければ
箸をつけない男性をかっこいいとさえ思っていました。
　でも、同級生の夫と結婚し夫が開業することになってか
らは、夫婦は一蓮托生という思いで医院の運営に携わって
きました。一緒に仕事をしていると、夫は家で洗い物など
の家事を手伝ってくれます。夫婦が互いに助け合い、補い
あっていくのは自然なこと。他人から言われることではな
いですよね。夫婦は一緒に生活を「創っていく」ものだ、
という実感があります。
杉川　私も封建的な父を見て育ちましたが、結婚してから
は自分のことは自分でするようになりましたから、時代や
社会の変化とともに夫婦のあり方も変わっていくでしょう
ね。男尊女卑のような古い考えを持つのは、60代までが最
後の世代でしょう。

女性を取り巻く環境の変化

弘田　女性が社会で活躍する際、気になるのが子どもを育
てる環境です。当社では女性社員の産休・育休の取得と復
帰の促進に力を入れてきました。対象となる社員のほぼ全
員が産休・育休後に復帰しています。
　さらにこの度、携帯電話販売店の男性副店長が育児休業
を取得しました。柳井市では初だそうです。約半年間の休
暇を経て、先日職場に復帰しました。
杉川　それは素晴らしいですね。私の次女はグループ内の
会社に夫婦で勤務しているのですが、次女の出産に伴い夫
が育児休暇を取得しました。しかし周囲の冷ややかな視線
に耐えられず、１か月でギブアップしてしまいました。
　長女はドイツ人と結婚しドイツ在住ですが、産休で広島
に里帰りしたときは夫も育児休暇を取り、１年間日本に滞
在しました。在宅勤務でドイツの職場とはZoomでやりとり
し、育児休暇中の給与も保障されています。これはドイツ
ではごく普通のことだそうです。男性が子育てに積極的に
参加し、子どもが赤ん坊のころから面倒を見ていて、散歩
や食事の世話も女性と変わりなくこなしています。そんな
彼の様子を見て、妻から「見習ったら？」と言われました。
弘田　日本でも、40代前半より若い世代は両親ともに働い
ている家庭で育ったケースが多く、夫婦が仕事をしながら

協力し合って子育てをすることに抵抗はないみたいですね。
　企業として、女性が結婚や出産で退職することなく仕事
を続けられるよう後押ししていますし、そういう社会にし
ていきたいです。だからこそ、男性の育休も必要です。
　でも、以前に比べ女性が生きやすい社会になってきてい
ると思います。私は自分から何かアクションを起こすたび
に「なんで？」と人から言われてきましたから。

社員が自分のライフスタイルに合わせて 
働き方を選べる会社に

杉川　弘田さんが太陽通信株式会社代表として大切にして
いることは何ですか？
弘田　経営理念である「信用と信頼をいただくことがすべ
てに優先する」です。
　当社は、技術事業、携帯電話販売事業、介護事業の３つ
の事業を行っています。柳井市を中心とする山口県中東部
という狭いエリアが対象のビジネスですが、継続できてい
るのは、創業以来57年の実績と信頼の積み重ねによるもの。
事業規模を広げるより、今手がけている事業の幹を太くし
ていきたいですね。各事業それぞれの社員と話をし、お客
様の要望に応えることを大切にしています。
杉川　リハビリ型デイサービス施設も運営されていますね。
弘田　2016（平成28）年９月から介護事業として、リハビ
リ型デイサービス「リハプライド柳井」を運営しています。
　昨日より今日、今日より明日と身体を少しでも動きやす
くしていくことを目標に各自の身体や生活に沿ったリハビ
リを行い、ご利用者さまの向上心とリハビリによる確かな
成果の実感を得られる通所介護サービスが特徴です。
　シニアフィットネスの要素を取り入れた新しいスタイルに
共感しましたし、「全スタッフの物心両面の幸福を追求し、地
域社会に貢献する」というリハプライドの理念も私の理想と
一致します。採算や従業員の確保など課題はありますが、介
護事業は当社ができる社会貢献として続けていきたいです。
杉川　今後、弘田さんが目指すこと、抱負をお聞かせくだ
さい。
弘田　お客様はもちろんですが、社員を大事にしていきた
いという思いが強くあります。10年先を見据え、女性も男
性も社員が自分のライフスタイルに合わせて働き方を選べ
る会社を目指しています。
杉川　弘田さんにはぜひ、ガバナーを目指してほしいです
ね。今日はありがとうございました。
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大腸がんについて

水口　太郎国際ロータリー第2710地区
2021-22年度　グループ８ガバナー補佐（江田島RC）

用しての前処置が必要となります。頻回に排便を行うなど多
少の苦痛を伴うことが必須で、そのため検査を躊躇される方
もおられますが、この検査による利点は大きく、何らかの異
常がある場合は特に、また無症状の場合でも、ぜひ受ける事
をお勧めします。最近では大腸カプセル内視鏡が開発され、
より苦痛の少ない検査もありますが、異常を認めた時の生検
が出来ない等の弱点があります。（再度大腸内視鏡検査を行う
必要があります。）
治療
　大腸がんの診断が確定すると、治療法の検討が行われます。
先ずはがんの部位と進行度によって治療方針が決まります。早
期がんと進行がんで治療が異なり、早期がんの多くは、開腹手
術等を行わずとも内視鏡で切除が可能です。進行がん、一部の
早期がんは開腹手術、内視鏡手術が行われます。
　大腸がんの治療法には、内視鏡治療、外科手術、抗がん剤
による化学療法、放射線治療等がありますが、大腸がんは完
全に切除できれば根治となる可能性が高いため、内視鏡治療、
外科手術が中心となります。化学療法や放射線治療は切除後
の補助療法として、また切除不能の場合や再発予防としても
行われます。
　大腸がんは他のがんに比べて生存率の高いがんです。大腸
がんに罹患した人は、大腸がんで死亡した人の2.5倍以上で
す。これは大腸がんの予後が他の部位のがんに比べて良好で
あることを示しています。
　そして、大腸がんは早期に発見し、早期に治療すればほと
んどが治癒可能ながんです。進行したがんであっても、進行
の程度が軽い場合や、他の臓器に転移していても手術で切除
できれば、治癒可能となることも少なくありません。このよ
うに、早期発見、早期治療を行えば治る確率の高いがんであ
るにもかかわらず、大腸がんが原因で亡くなる人は年間約
５万人もおられます。大腸がんに限らず、各がん検診の受診
率は徐々に高くなっていますが、大腸がんでは男性で約
45％、女性では約39％にとどまっており、検診受診率の向上
が肝要と思われます。自分の健康は自分で守るという気概を
持ち、検診や人間ドック等の機会を大いに利用し、大腸がん
検診を積極的に受けるようにしましょう！更に50歳を過ぎた
ら、定期的な便潜血反応検査に加え、特に症状のない方も、
ぜひ一度は大腸内視鏡検査を受けることをお勧めします。
　私自身の経験として、今現在、便に出血を認め、さらに便通
異常がある場合、単なる痔などと思い込まずただちに主治医と
相談し、一刻も早く検査を受ける事を強くお勧めします！
　万が一、不幸にして大腸がんとなられても、がんが早期に
発見され、早期に治療されることを切に望みます。

はじめに
　近年、日本人の死因の第１位は悪性新生物（がん）です。
2019年にがんで死亡した人は376,425人（男性220,339人、女
性156,086人）です。2018－19年の統計に基づくと、男性の４
人に１人（26.7%）、女性の６人に１人（17.8%）ががんで死
亡し、男女共に生涯で２人に１人ががんと診断されているこ
とになります。
大腸と大腸がん
　大腸は食べ物の通路で、小腸に続いて右下腹部から始まり、
正面から見て腹腔をぐるりと大きく時計回りに回り、肛門に
つながります。長さは1.5 〜２ｍほどの臓器で、結腸（盲腸、
上行結腸、横行結腸、下行結腸、S状結腸）と直腸（直腸S
状部、上部直腸、下部直腸）に分けられます。大腸の主な働
きは、腸の内容物から主に水分を吸収し、固形の便を形成し、
肛門から排泄することです。
　大腸がんは、大腸（結腸・直腸）に発生するがんで、腺腫
という良性のポリープががん化するものと、正常な粘膜から
直接発生するものがあります。日本人ではS状結腸と直腸に
がんができやすいと言われています。厚生労働省の2021年が
ん統計予測では、大腸がんの罹患数予測は156,700人で全が
んの罹患率の第１位、死亡者数予測では53,800人で第2位を
占めています。
検査
　大腸がんの早期発見のために、日常の診察、大腸がん検診、
大腸がんスクリーニング検査などで、便潜血反応検査が広く
行われています。この検査は、便中に血液が混ざっているか
どうかを調べることで、肉眼的には判別できない消化管から
の出血があるかどうかを検査します。この検査は、現在では
事前の食事制限等が必要なく、比較的簡便で苦痛の少ない検
査です。大腸がんの1/2 〜 3/4は、この便潜血反応検査で発
見できると言われており、特に毎年欠かさず受けていれば、
大腸がんの９割以上を発見できるとされています。比較的簡
便でありながら、有効性の高い検査と言えます。
　便潜血反応検査で陽性と診断された場合、続いて大腸がん
の有無を診断するため、全大腸内視鏡検査などの精密検査が
行われます。その他の精密検査として、大腸注腸造影検査、
CTコロノグラフィー等が行われることがあります。
　各種検査で大腸がんを診断するための最も重要な検査は、
大腸内視鏡検査です。この検査で異常なしならばひとまずは
安心ですが、大腸がんの疑いが濃厚となれば、病変部分の一
部を採取し、病理検査でがんかどうかを確定させます。大腸
内視鏡検査は、その性格上、事前に大腸内を空にしておかね
ばなりません。そのため、事前の食事制限と大量の下剤を服
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決定し準備に拍車がかかりました。菅原様は仙台泉ロータ
リークラブ所属のRI2520地区パストガバナーで、現在RI
研修リーダーをお務めです。菅原様からも心温まるメッ
セージをいただきました。
　そのような中、記念講演の講師をお願いした尾木ママこ
と尾木直樹様より、広島にお越しいただき講演のYouTube
ライブ配信を承諾していただきました。「尾木ママの７つ
の人生力―コロナを生き抜くチカラ」と題し、楽しむ力、
言葉の力，聴く力、失敗する力、認める力、寄り添う力、
感謝する力について熱く語っていただき、本会議を盛り上
げていただきました。物事の見方を変えれば随分豊かな人
生が送れることを学びました。
　尚、記念事業には広島市心身障害者福祉センターに送迎
用の福祉車輛１台を寄贈いたしました。
　今回、今できることを精一杯やっていこうとの思いから
すべてWeb配信という形になりましたがやはり物足りな
さは否めず、杉川ガバナーの強い想いで最後までリアル開
催を模索し、来年５月28日に会長幹事会並びに懇親会、翌
29日に懇親ゴルフ大会を開催する予定です。菅原RI会長
代理にも出席いただき皆様と懇親を深めていただければ幸
いです。どうかコロナ禍が収束に向かうことを祈るばかり
です。

　去る10月17日、RI第2710地区地区大会本会議を開催し
ました。今回はコロナ感染防止の観点から完全リモート形
式で、会場はホストクラブである広島西南ロータリークラ
ブのメンバーだけで運営し、地区内クラブの皆様には
YouTubeで視聴いただきました。登録はロータリークラ
ブメンバーのみに限定し、約1,800名の登録をいただきま
した。また、他地区のガバナー 12名から視聴のご希望を
いただきました。多くの皆様のご協力に厚く御礼申し上げ
ます。
　広島西南ロータリークラブからガバナーを輩出すること
が決まったのが2019年の初め。直ちに地区組織の組閣が開
始され、私が地区大会実行委員長を拝命したものの、何か
ら手を付けて良いか分からず、とりあえずこれまで広島で
開催された地区大会の資料を地区事務局から借り受け、暗
中模索しながら準備に入りました。しかしながらコロナ禍
が拡大して準備も紆余曲折、予定が二転三転して皆様には
大変ご迷惑をおかけしましたことをお詫び申し上げます。
　最終的に本会議のWeb配信での方向性が決まったのが
今年７月。最低限実施しなければならないことを洗い出し、
時間配分を検討し更に皆様が視聴できる時間を考慮して２
時間30分の中で実施することを決定しました。各クラブに
は選挙人の提出や登録のお願いに充分な時間がなかったに
も拘わらずご協力をい
ただき、また登壇予定
の来賓の皆様、パスト
ガバナー、ガバナーエ
レクト、ガバナーノミ
ニーの皆様にはあらか
じめ動画での提供をお
願いする等大変お手数
をお掛けしましたが、
皆様快く応じていただ
き心より感謝申し上げ
ます。
　また９月にはRI会
長代理に菅原裕典様が

国際ロータリー第2710地区
2021-22年度地区大会　本会議報告
2021年10月17日　13：00～15：30　広島国際会議場よりWeb配信

曽里　裕国際ロータリー第2710地区
2021-22年度　地区大会実行委員長
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ローターアクト代表就任挨拶
坂井　貴大国際ロータリー第2710地区

2021-22年度　地区ローターアクト代表

　皆様、初めまして。
　国際ロータリー第2710地区2021－22年度地区ローターア
クト代表に就任いたしました、板井　貴大（いたい　たか
ひろ）と申します。広島中央ローターアクトクラブ（以下、
ローターアクトをRA、ローターアクトクラブをRAC）に
所属しております。ご指導ご鞭撻いただきますよう、宜し
くお願い申し上げます。
　さて、当地区RAは創立45周年という節目の年を迎えま
した。ここまで迎えることができましたのは、ひとえに
OB・OGの皆様をはじめロータリークラブ・地域社会の皆
様よりRA活動へのご支援ご指導があってのことと存じま
す。当地区代表として厚くお礼申し上げます。
　その反面、当地区の現役アクターは約50名・地区内活動
中クラブ数が５クラブとなっており、昨年度末に１クラブ
誕生いたしましたが、衰退の一途を辿っております。それ
に加え、昨年より新型コロナウイルス感染拡大といった状
況となり、我々の活動にも多くの支障が発生し、地区行事
のオンライン開催という、前例のない新たな形へ変更をし

ております。
　またRAに関するRI理事会の方針も大幅に変更してお
り、私たちRAを取り巻く現状は大きく変化の時期を迎え
ております。
　その様な現状の中でも、一度しかない「縁」を大切にす
ることにより、会員増強や奉仕活動の充実といったRA本
来の活動への架け橋としていく意味を込めて、今年度の地
区ターゲットは「かけはし　－ご縁を大切に－」とさせて
いただきました。
　具体的な例として、今年度２月には2660地区RA発案の
「全国RA一斉献血」に当地区RAとして賛同を行い、地区
行事として献血活動を実施することとしております。衰退
している地区RAを再度盛り上げることのできる起爆剤とな
れればと私自身考えております。
　最後になりますが、本年度もRA活
動へご支援ご協力いただけきますよ
う皆様へお願い申し上げ、就任挨拶
とさせていただきます。

11月号クイズの答え
①１　 ②１　 ③３　 ④２
多数のご応募ありがとうございました。

「ロータリー日本100年史」購入のお願い

①  有名な俳優の宝田明さんは、ロータリアンですが、どちらのロータリークラブのメンバーでしょうか。
次の３つからお選びください。

　　１ 東京池袋ロータリークラブ ２ 東京新橋ロータリークラブ ３ 東京六本木ロータリークラブ

②  日本で最初のロータリークラブは、東京ロータリークラブですが、日本で２番目のロータリークラブ
はどこでしょう。次の３つからお選びください。

　　１ 京都ロータリークラブ ２ 大阪ロータリークラブ ３ 神戸ロータリークラブ

③  日本で最初の東京ロータリークラブは、国際ロータリーから、何番目に認証を受けて創立したのでしょ
うか。次の３つからお選びください。

　　１ 865番目 ２ 855番目 ３ 845番目

④  我が国最初のロータリークラブ創立のために奔走した米山梅吉は、銀行の重役でありましたがどこの
銀行でしょうか。次の３つからお選びください。

　　１ 住友銀行 ２ 安田銀行 ３ 三井銀行

⑤  1969年、米山梅吉記念館が建設されましたが、記念館のある都道府県はどこでしょうか。次の３つ
からお選びください。

　　１　東京都 ２　静岡県 ３　富山県

第４回　ロータリー知識クイズ
ロータリークイズ 応募方法

FAXによる応募のみ受け付けます
（メールは不可）
FAX番号：（082）263-2323
宛 先：ガバナー月信編集委員会
　　　ロータリークイズ係
　①クイズの答え　②名前　③所属クラブ
　④一言クラブ自慢（200字以内）をお書き
添えください。
締 め切り：2021年12月20日（月）クイ

ズ応募者の中から抽選で10名様に景
品をプレゼント！！

　 （当選者の発表は、景品の発送をもっ
て代えさせていただきます。）クイズ
の答えは12月号に掲載します。

　諸般の事情で随分遅れましたが、おかげさまで「ロータリー日本100年史」を無事刊行することができました。
　日本のロータリーの歴史をひもとくには格好の冊子であり、今回の頒布が終了しますと二度と手に入らない貴
重な資料です。この機会に、会員の皆様におかれましてはふるってご購入いただきますようお願いいたします。
【内　　容】　A４判　３部構成　全760ページ　付録CDあり
　　　　　　本誌　305ページ
　　　　　　別冊①「100人のロータリアン・ロータリーの本棚」　280ページ
　　　　　　別冊②「年表・資料」　176ページ
【頒布価格】　6,600円（税込・送料別）
　注文は、クラブ単位で取りまとめの上、注文フォーム（www.rotary-no-tomo.jp/order/main.php）よりお申込みをお願いします。
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■ グループ５　クラブ紹介表
クラブ 会長 幹事 会長スローガン

❶ 岩国 前田宏行 坂井幸栄 「ロータリーの原点は奉仕の心」～今できることをしよう～

❷ 岩国中央 宮本民子 菊重隆之 人のために奉仕することが、自分の人生を豊かにする

❸ 岩国西 兼田康史 茶藤淳一 四つのテストの実践強化

❹ 柳井 中村昌幸 石橋貴雄 ロータリーを楽しもう

❺ 柳井西 秋田京子 幸田憲明 『MoveTogether』～手に手つないで～

グループ別
クラブ紹介

岩国中央RC
岩国西RC

岩国RC

柳井西RC
柳井RC

　グループ５は山口県東部の岩国市の３クラブと柳井市とその周辺３町の２クラブの合計５クラブ
で構成されます。岩国西RCの西村栄時PG、柳井RCの田村泰三PG、岩国中央RCの藤中秀幸PGと
いう３人のパストガバナーが現役で活躍されています。
　この地域は、比較的コロナの感染は抑えられているため、クラブ訪問及びガバナー公式訪問はほ
ぼ計画通り実施できています。５クラブを回ってみると、クラブごとで個性があり、各クラブが抱
えている課題も様々です。私が所属する岩国RCだけ女性会員がいませんが、女性会員の比率が高
いクラブの方がクラブとしてのまとまりがあるように思いました。岩国RCも早く女性会員が活躍
できるようになることを期待しています。
　５クラブの合同事業を紹介します。岩国３クラブの奉仕デーは来年３月４日に献血を実施する予
定です。コロナ禍により会社などの団体の献血が大幅に減り、輸血用血液が不足しているため日赤
からも強い要望がある事業です。柳井２クラブは来年３月20日黒島のマリンパークでの清掃活動と、
子供たちとの海の生物の学習などを予定しています。
　Ｇ５のIMは過去２年実施できませんでしたが、2022年３月５日に岩国にて行う予定です。子供
の貧困化、児童虐待などコロナ禍での現状を把握し、我々が今後行う奉仕活動のあり方を考えてみ
たいと思います。
　コロナ禍で活動は制約されますが、各クラブの活動に少しでも貢献できればと思います。

グループ５

挨拶並びにグループ事業紹介
国際ロータリー第2710地区
2021-22年度ガバナー補佐（岩国RC）

上田　文雄
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国際ロータリー第2710地区 2021-22年度会員増減・出席率（2021年10月度）
グ
ル
ー
プ

クラブ名 平均
出席率

会員数

年度初
7/1

当月 本年度

末日 内女性 入会 退会

1

長門 97.55 17 17 3 0 0
下関 75.41 45 47 1 2 0

下関中央 74.42 37 38 7 1 0
下関東 70.21 66 65 3 0 1
下関北 91.55 43 43 1 1 1
下関西 87.02 31 31 0 0 0
計 82.69 239 241 15 4 2

2

萩 99.17 50 50 1 1 1
萩東 73.96 25 24 0 0 1
美祢 62.12 21 22 1 1 0

小野田 80.90 36 35 2 1 2
宇部 96.49 45 46 2 1 0

宇部東 81.25 9 9 1 0 0
宇部西 86.48 46 47 3 1 0
計 82.91 232 233 10 5 4

3

防府 93.31 55 57 1 3 1
防府北 100.00 21 22 2 1 0
防府南 76.99 41 43 8 2 0
山口 91.64 41 46 4 5 0

山口県央 97.83 24 25 1 1 0
山口南 95.82 43 43 5 0 0
計 92.60 225 236 21 12 1

4

光 85.36 40 40 0 0 0
周南西 88.59 56 58 6 3 1
徳山 100.00 39 43 1 4 0

徳山セントラル 86.92 24 23 1 0 1
徳山東 100.00 43 46 0 3 0
計 92.17 202 210 8 10 2

グ
ル
ー
プ

クラブ名 平均
出席率

会員数

年度初
7/1

当月 本年度

末日 内女性 入会 退会

5

岩国 82.97 62 65 0 3 0
岩国中央 90.37 38 38 4 0 0
岩国西 89.73 62 62 5 0 0
柳井 100.00 24 26 1 3 1

柳井西 100.00 22 22 5 0 0
計 92.61 208 213 15 6 1

6

広島 75.00 113 124 2 12 1
広島安芸 100.00 42 42 3 0 0
広島安佐 89.42 20 20 1 1 1
広島東 100.00 110 118 9 11 3
広島北 100.00 101 103 0 2 0

広島陵北 75.00 53 54 2 2 1
大竹 62.31 28 28 0 2 2

計 85.96 467 489 17 30 8

7

広島中央 100.00 70 70 5 1 1
広島廿日市 70.83 18 18 1 0 0
広島城南 100.00 40 40 3 0 0
広島南 96.75 87 91 0 5 1

広島東南 75.00 88 91 13 3 0
広島西南 99.17 71 71 4 1 1
広島西 100.00 87 87 3 1 1
計 91.68 461 468 29 11 4

8

江田島 62.89 18 17 0 0 1
東広島 67.23 25 25 2 1 1

東広島21 68.43 19 19 4 0 0
呉 67.20 66 69 1 5 2

呉東 69.39 33 33 1 0 0
呉南 97.67 55 55 1 0 0
西条 98.99 36 37 2 1 0

計 75.97 252 255 11 7 4

グ
ル
ー
プ

クラブ名 平均
出席率

会員数

年度初
7/1

当月 本年度

末日 内女性 入会 退会

9

広島空港 60.23 28 28 3 0 0
因島 71.67 15 15 1 0 0
三原 46.52 53 54 0 1 0
尾道 41.19 83 82 2 1 2

尾道東 88.55 50 50 7 1 1
竹原 45.42 16 15 3 0 1

計 58.93 245 244 16 3 4

10

府中 73.23 20 20 2 0 0
福山 96.47 80 83 0 3 0

福山東 78.61 45 45 3 0 0
福山丸之内 69.78 29 30 1 1 0

鞆の浦 86.47 20 20 0 0 0
福山REC2710※ 87.50 12 10 2 0 2

計 82.01 206 208 8 4 2

11

福山赤坂 86.17 50 51 4 1 0
福山北 75.00 36 36 2 0 0
福山南 71.39 56 56 2 1 1
福山西 93.00 34 34 2 0 0
松永 91.21 50 50 3 0 0

計 83.35 226 227 13 2 1

12

吉舎 72.74 14 13 0 0 1
三次 57.75 37 39 2 2 0

三次中央 65.20 33 36 6 4 1
庄原 65.85 31 28 4 0 3
東城 20.37 18 18 1 0 0

計 56.38 133 134 13 6 5
第2710地区計 82.46 3096 3158 176 100 38

※正式名称「福山ロータリー Eクラブ2710」
※システムの都合上、平均出席率は暫定的な数字となっております。

新会員紹介

川島　浩司
下関北

2021年11月1日
人材派遣業

山口　太一
広島

2021年10月5日
全国放送

島田　正義
広島東

2021年10月6日
ホテル

秋枝　照美
下関北

2021年11月1日
美容・腸セミナー講師

酒井　俊臣
広島

2021年10月12日
バス事業

上野　清文
広島東

2021年10月6日
電気工事

中村　行裕
防府

2021年10月4日
電気工事

中村康太郎
広島

2021年10月19日
総合化学工業製品製造

八條　公貴
広島西

2021年10月7日
道路工事業

岡崎　悟
山口

2021年9月22日
量販店

吉岡　敬司
広島

2021年10月19日
信用金庫

和田　政彦
呉

2021年10月7日
電力供給

佐伯　健太郎
徳山

2021年11月4日
証券取引

金山　浩二
広島

2021年10月26日
外国為替銀行

高田　健次
尾道

2021年10月1日
貯蓄銀行

齋藤　貴之
柳井

2021年9月7日
農業・畜産業

佐々木　勝
広島東

2021年10月6日
広告取扱

能登　雅子
尾道東

2021年10月12日
通信機器販売

謹んで追悼の意を表します

2021年10月13日
ご逝去（享年64歳）

2021年10月17日
ご逝去（享年89歳）

 ロータリー歴   2004-05 年度　幹事
  2008-09 年度　会長
 他歴任
 ベネファクター
  マルチプル・ポール・ 

ハリス・フェロー（２回）
 職 業 分 類  タクシー事業

柳井 RC
故　河村　敬一郎　殿

 ロータリー歴   チャーターメンバー
  ロータリー財団への 

大口寄付者
  メジャードナーレベル２
 ベネファクター
  米山功労者（16 回）
 職 業 分 類  鋳鉄製造

吉舎 RC
故　奥田　卓三　殿

2022年 ５月28日㊏　会長幹事会・懇親会
 ５月29日㊐　記念ゴルフ大会
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〒732-0822　広島市南区松原町1-5　ホテルグランヴィア広島6F
TEL：（082）506-0055　FAX：（082）263-2323　E-mail：info@ri2710.com　URL：http://ri2710.com/

国際ロータリー
第2710地区 事務局


